

Antwort zur Anfrage Nr. 1309/2021 der Die Partei im Stadtrat betreffend **Allianzhaus (Die PARTEI)**

Nach Rücksprache mit der Mainzer Aufbaugesellschaft mbH (MAG) wird die Anfrage wie folgt beantwortet:

Antwort zu Frage 1:

Nach Auszug der Stadt Mainz im Frühjahr 2022 kann sich die MAG für das Allianzhaus unterschiedliche Zwischennutzungen und Zwischenmieter bis zum Beginn der Projektentwicklung vorstellen.

Antwort zu Frage 2:

Planungen für die Projektentwicklung an diesem Standort werden seitens der MAG im Jahr 2022 konkreter angegangen.

Mainz, 23.09.2021

gez.

Günter Beck
Bürgermeister